

Con la presencia del ministro de Seguridad, la PUCV certificó seminario para municipalidades de todo el país

Con una exposición del Ministro de Seguridad Pública, Luis Cordero, quien analizó la situación actual en nuestro país en cuanto a delitos y programas estatales para enfrentar esta realidad, culminó ayer el seminario internacional “Territorio y orden público, liderazgo local ante la inseguridad”, organizado por la Asociación Chilena de Municipalidades y que se realizó durante tres días en el Centro Cultural Estación Catapilco de Zapallar.

Durante la actividad, la PUCV certificó a 345 funcionarios municipales de todo el país quienes tuvieron la oportunidad de escuchar a expertos internacionales en la materia, además de autoridades como ministros, parlamentarios, gobernadores, entre otros, quienes abordaron temas como la importancia de fortalecer la institucionalidad en tiempos en que el crimen organizado amenaza con introducirse en distintos estamentos del Estado.

#### Anuncio Patrocinado

Durante la última jornada de este seminario expuso la vicerrectora de Vinculación con el Medio de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, Jacqueline Páez, quien se refirió a la importancia de generar conocimiento académico en áreas como la seguridad pública, en alianza con el sector público, en particular las municipalidades.

“Para las universidades es tremadamente importante poder estar en estos espacios de colaboración y de red, donde podamos entregar nuestro capital humano avanzado a disposición de las necesidades del territorio y su gobernanza. Creo que debemos estar presentes en los desafíos y temas país. La PUCV debe estar en estos temas de relevancia nacional, entregar información y espacios de reflexión”, destacó.

Con la presencia del ministro de Seguridad, la PUCV certificó seminario para municipalidades de todo el país



**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

Al respecto, el ministro Cordero valoró la vinculación del Estado con las casas de estudios superiores, por la constante generación de conocimiento. “La alianza de la universidad con los municipios es clave para el desarrollo de políticas públicas basadas en evidencia y con resultados. Me alegra mucho la vinculación de la PUCV con la Asociación de Municipalidades; conozco muy bien la vocación de servicio en la cual descansa la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso”. Asimismo, planteó que “se debe entender que a partir de problemas concretos se pueden construir marcos teóricos muy relevantes”.

## MUNICIPIOS PREPARADOS

Durante la realización del seminario, la ACHM anunció la creación del Centro de Análisis Delictual y Academia Nacional de Inspectores de Seguridad Municipal. Al respecto, el presidente de la entidad y alcalde de Zapallar, Gustavo Alessandri, señaló la importancia de preparar cada vez más a los municipios en estas materias, que son las primeras organizaciones en escuchar las necesidades de las personas.

Sobre la alianza con la PUCV, que permitió la certificación de los trabajadores, Alessandri agradeció que la Universidad asuma un desafío tan importante “como realizar una certificación en un seminario de la Asociación Chilena de Municipalidades, en el que participaron funcionarios, la comunidad civil, las juntas de vecinos, dirigentes, sociales,

Con la presencia del ministro de Seguridad, la PUCV certificó seminario para municipalidades de todo el país

centros de estudiantes y clubes de adultos mayores".

Esta capacitación impartida por la PUCV fue la antesala del nuevo Diplomado en Gestión de Seguridad Municipal -que impartirá la misma casa de estudios- propuesta formativa integral orientada a fortalecer las capacidades institucionales, estratégicas y operativas de los municipios en materia de seguridad pública, prevención del delito y gestión territorial del riesgo.

Al respecto, Claudia Adasme, vicepresidenta de la ACHM y alcaldesa de Papudo, valoró esta iniciativa, porque la universidad otorgará "herramientas concretas a municipios de todo Chile, desde los más pequeños con 600 habitantes, hasta uno más grande de 100 mil personas".

y tú, ¿qué opinas?